



Fraktion der Bürger für Prien  
c/o Felicitas Bauer  
Dr.-Otto-Eyrich-Strasse 14a  
83209 Prien

Prien, 04.02.2014

Markt Prien  
z. Hd. Herrn Bürgermeister  
Jürgen Seifert  
Rathausplatz 1

83209 Prien

### **Antrag auf Einführung eines „Neubürgerempfangs“**

Sehr geehrter Herr Seifert,

**die Fraktion „Bürger für Prien“ stellt den Antrag die Neubürger Priens einmal pro Jahr zu einem Empfang einzuladen.**

#### **Erläuterung:**

Für die Idee des Neubürgerempfangs wurde im Jahr 2006 die Stadt Traunstein von Wirtschaftsminister Huber mit dem Bayerischen Stadtmarketingpreis ausgezeichnet. Mittlerweile haben viele Orte diese Idee übernommen.

Auch für Prien wäre das eine schöne Gelegenheit, die Neubürger willkommen zu heißen, denn nicht jeder Priener ist aus Prien. Laut Einwohnermeldeamt hatte Prien in den letzten drei Jahren ca. 900 Zuzüge/Jahr.

Ein neuer Wohnort ist immer auch ein neuer Anfang. Viele neue Eindrücke strömen auf die Neubürger ein, sie müssen sich neu orientieren und vieles kennenlernen.

Mit einem Neubürgerempfang möchte man die neuen Mitbürger begrüßen, Barrieren abbauen und Kontakte knüpfen.

In der Regel stellt der Bürgermeister in einem kurzen Vortrag den Ort sowie aktuelle Themen aus Politik, Kultur, etc. vor. Anschließend können die Neubürger in lockerer, ungezwungener Atmosphäre mit Bürgermeister, Gemeinderäten und Verwaltung ins Gespräch kommen. An verschiedenen Ständen können die jeweiligen Referenten ihre Themen vorstellen. So erhalten die Neubürger viele Informationen über Sport, Kultur, Kinderbetreuungsangebote etc.

Zusätzlich gibt es noch ein kleines Unterhaltungsprogramm, ein Buffet oder kleine Häppchen, eventuell eine kleine, kundige Ortsführung, einen Besuch des Heimatmuseums oder der Galerie. Der Phantasie sind hier keine Grenzen gesetzt.

Felicitas Bauer

Fraktionssprecherin „Bürger für Prien“